

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan peneliti mengenai pengaruh ukuran perusahaan dan *leverage* terhadap profitabilitas pada perusahaan sub sektor textile dan garment yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015-2020, maka dapat diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Gambaran mengenai ukuran perusahaan yang diproksikan menjadi total aset pada sub sektor textile dan garment yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015-2020, menunjukkan kondisi berfluktuatif cenderung naik. Peningkatan tersebut disebabkan oleh meningkatnya aset lancar dan aset tetap yang dimiliki perusahaan.
2. Gambaran mengenai *leverage* yang diproksikan menjadi *Debt to Equity Ratio* (DER) pada subsektor textile dan garment yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015-2020, menunjukkan kondisi berfluktuatif cenderung naik. Total hutang yang semakin tinggi, penggunaan hutang dapat dibenarkan sejauh penggunaan hutang tersebut menghasilkan peningkatan terhadap profitabilitas begitupun sebaliknya. Maka dari itu, penggunaan hutang harus optimal dan tidak lebih besar daripada total ekuitas yang dimiliki perusahaan karena penggunaan hutang harus disesuaikan dengan kemampuan perusahaan.
3. Gambaran mengenai profitabilitas yang diproksikan menjadi *Return On Assets* (ROA) pada sub sektor textile dan garment yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015-2020, menunjukkan kondisi berfluktuatif cenderung menurun. Penurunan tersebut menandakan bahwa kurangnya kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba. Profitabilitas yang menurun sebagian besar disebabkan oleh menurunnya pendapatan neto pada mayoritas perusahaan serta total aset yang mengalami peningkatan yang tidak diiringi dengan peningkatan penjualan.

4. Hasil pengujian statistik pada penelitian ini menyatakan bahwa ukuran perusahaan dan *leverage* berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas. Ukuran perusahaan yang diproksikan dengan Log Natural (Total Aset) berpengaruh positif signifikan terhadap profitabilitas dan menunjukkan bahwa peningkatan ukuran perusahaan akan berpengaruh pada meningkatnya nilai profitabilitas yang diukur dengan menggunakan *Return On Assets* (ROA). Selain itu, *leverage* yang diproksikan dengan *Debt to Equity Ratio* (DER) tidak berpengaruh terhadap profitabilitas sehingga *leverage* tidak berpengaruh pada meningkatnya nilai profitabilitas.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah diuraikan sebelumnya, terdapat saran yang dapat penulis berikan yaitu sebagai berikut:

1. Bagi perusahaan, disarankan untuk meningkatkan kemampuan pengelolaan aset, baik aset lancar maupun aset tetap secara efektif dan efisien. Pengelolaan aset dapat dilakukan dengan manajemen aset seperti melakukan penambahan aset. Dengan adanya manajemen aset diharapkan perusahaan dapat memperoleh laba yang maksimal dan mengurangi biaya-biaya yang harus dikeluarkan guna memenuhi kegiatan operasionalnya.
2. Bagi perusahaan, disarankan agar memperhatikan rasio *Debt to Equity Ratio* (DER). Peningkatan nilai DER menggambarkan bahwa perusahaan lebih banyak menggunakan menggunakan utang daripada modal untuk aktivitas perusahaan. Oleh karena itu, diharapkan perusahaan memperhitungkan dengan baik penggunaan utang perusahaan atau mengurangi penggunaan utang dengan cara melunasi utang perusahaan atau tidak menambah utang perusahaan.
3. Bagi perusahaan, upaya perusahaan untuk meningkatkan profitabilitas yang diukur dengan *Return On Assets* (ROA) sangat diperlukan. Maka dari itu, perusahaan harus mampu memanfaatkan aset atau aktiva yang dimiliki dengan produktif dalam menjalankan kegiatan operasionalnya untuk memperoleh laba atau keuntungan yang stabil bahkan meningkat setiap tahunnya. Selain itu,

Hendra Hermawan, 2022

PENGARUH UKURAN PERUSAHAAN DAN LEVERAGE TERHADAP PROFITABILITAS PERUSAHAAN
(Studi Kasus pada Sub Sektor *Textile dan Garment* yang Tendaftar di Bursa Efek Indonesia Pada Tahun 2015-2020)

Universitas Pendidikan Indonesia | repository.upi.edu | perpustakaan.upi.edu

perusahaan juga harus mampu menekan beban perusahaan dengan cara mengurangi biaya pengeluaran sehingga membuat laba yang diperoleh perusahaan juga lebih tinggi. Tingginya profitabilitas perusahaan maka menunjukkan efektivitas perusahaan dalam memperoleh laba sehingga prospek perusahaan dinilai baik.

4. Untuk peneliti selanjutnya, diharapkan meneliti variabel lainnya yang dapat mempengaruhi profitabilitas karena dalam penelitian ini hanya menggunakan variabel ukuran perusahaan dan *leverage* sedangkan masih terdapat beberapa variabel seperti aktivitas, perputaran piutang dan lain sebagainya yang dapat mempengaruhi profitabilitas. Selain itu juga, kelemahan dalam penelitian ini terkait indikator penelitian yaitu variabel x dan y sama-sama menggunakan total aset yang nantinya akan menghambat penelitian dalam pembuatan saran. Sehingga penulis perlu memperhatikan indikator penelitian dan periode penelitian karena semakin panjang periode penelitian maka hasil penelitiannya akan lebih akurat.